



Longue Longue a posté hier une vidéo sur son compte facebook dans laquelle, il demande pardon au président de la république, Paul Biya, et à toute la nation camerounaise.

« Là, je suis devant le cabinet du gouverneur qui est le représentant du Chef de l'Etat, Président de la République. Je viens demander pardon à toute la nation. Un pardon officiel à toute la nation via le Président de la République », a lancé l'artiste dans une vidéo, devenue virale sur les réseaux sociaux.

Mais chose surprenante, l'ancien pensionnaire de la maison d'arrêt de Bordeaux fait une autre sortie quelques minutes après, toujours sur sa page facebook, dans laquelle il se lâche de nouveau sur le régime de Paul Biya.

« Ne regardez pas cette vidéo au premier degré. Il y a des enjeux en dessous, intimidations, incarcération, interdiction de voyager, etc... Notre combat n'est pas à armes égales, il utilise le pouvoir du régime pour nous mater. Le président élu Maurice Kamto a utilisé ce proverbe depuis son incarcération : "Quelle que soit la longueur de la nuit, le jour viendra».

Rappelons que les éléments de la sécurité militaire (Sénil) avaient procédé à l'arrestation de cet artiste chanteur à l'hôtel Sawa, au quartier Bonanjo à Douala, c'était en début du mois

d'avril. Les motifs de l'interpellation de l'auteur du titre à sucres « Ayo Africa » n'avaient pas été dévoilés. Mais, il faut remarquer que ceci intervenait quelques jours seulement après une sortie vidéo dans laquelle, le « libérateur » remettait clairement en cause la réélection de Paul Biya lors des élections présidentielles du 07 octobre 2018.

Libéré quelques jours plus tard, une source nous confiera que son passeport lui a été retiré.